Redes de Derechos Humanos rechazamos violencias contra las mujeres en entornos laborales







Bogotá D.C, 15 de abril de 2021

La Coordinación Colombia Europa Estados Unidos, la Plataforma Colombiana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo, y la Alianza de organizaciones sociales y afines, manifestamos nuestra preocupación por la denuncia de casos de acoso y violencia sexuales al interior del movimiento social y de derechos humanos. Las organizaciones de derechos humanos somos las primeras llamadas a garantizar entornos libres de violencias y a procurar garantías para las víctimas de estas graves conductas.

Frente a la queja pública realizada por siete mujeres del entorno del proyecto de comunicaciones Contagio Radio, en la que se denuncian actos de acoso sexual presuntamente cometidos por Elkin Sarria, manifestamos nuestra solidaridad con ellas y esperamos que la Comisión Intereclesial de Justicia y Paz reconozca la gravedad de las denuncias, brinde una respuesta a sus solicitudes, procure justicia a través de un procedimiento disciplinario y garantice el acompañamiento en caso de acudir a las instancias penales.

Reiteramos nuestro rechazo a todo tipo de violencia, discriminación, hostigamiento y acoso contra las mujeres, particularmente en nuestro entorno de trabajo, así como la necesidad de contar con espacios seguros para que las mujeres puedan desempeñar su labor de defensa de los derechos humanos.

Llamamos a todas las organizaciones que hacen parte de nuestras redes, a contar con políticas de género, protocolos de respuesta a casos de violencia sexual y violencias de género, así como mecanismos preventivos frente a estas violencias.